

Goblog

Hari Bhayangkara Ke-76, Tim medis Satgas Ops Damai Cartenz-2022 Gandeng RSUD Dekai Gelar Donor Darah

Tony Rosyid - YAHUKIMO.GOBLOG.CO.ID

Jun 8, 2022 - 07:15



YAHUKIMO - Kegiatan Bhakti Kesehatan yang dilaksanakan oleh Satgas Binmas Noken Ops Damai Cartenz-2022 dengan menggandeng Tenaga Medis RSUD

Dekai bertujuan untuk membantu masyarakat yang sangat membutuhkan darah, khususnya untuk wilayah Yahukimo dan sekitarnya, Selasa (07/06/22)

Kegiatan bakti sosial donor darah dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-76 yang dilaksanakan di Aula Tri Brata Polres Yahukimo, diikuti oleh Kapolres Yahukimo AKBP Deni Herdiana, S.E., S.H. Dansektor Satgas Ops Damai Cartenz 2022 AKBP Supriadi Rahman, S.I.K., M.M. , Wakapolres Yahukimo KOMPOL Alfons Umbora., Kabag SDM Polres Yahukimo AKP. Karim Weu., Danki Gas Paspelopor Ops Damai Cartenz 2022 AKP Arbi Guna Bimantara, S.IK., Kapolsek Dekai IPDA Abraham Stefy Soumilena., Lakhar Kasat Intelkam Polres Yahukimo IPDA Moh. Ikhsan Dirgantara, S.E., KBO Sat Narkoba IPDA Rahmat Putra Ramadhan, S.Tr.K, Kasie Propam Polres Yahukimo Aipda Jerry Singal, sedangkan dari personel Satgasres Binmas Wil. Yahukimo : Iptu Joni Linggi (Korwil Binmas), Brig. Idul Hidayat Sirajan, Bripda Restu Alamsyah Athohari, Bripda Philipus Dion A. Augusta.

Untuk personel dari Tim Medis Satgas Binmas Wil. Yahukimo yang mengikuti adalah Ipda dr. Muhammad Pino Hakim, Ipda Romana Pebritia Nugraha, S.Kep, Ipda Bayu Tri Susetyo, A.Md. Kep, Ipda Fikri Dwi Andriyanto, A.Md. Kep. dan turut juga personil yang hadir dari Tenaga Medis RSUD Dekai : Kepala RSUD Dekai dr. Glen M. Nurtanio, Sp.PK, M.Kes, dr. Silvani Delarosa dan 7 (tujuh) personil Tenaga Medis RSUD Dekai

Untuk kegiatan donor darah disediakan stok kantong darah berjumlah 20 (dua puluh) dan telah terpakai berjumlah 19 (sembilan belas) kantong dengan rincian, sbb :

- a). Golongan darah AB : 2 personel
- b). Golongan darah B : 5 personel
- c). Golongan darah A : 7 personel
- d). Golongan darah O : 5 Personel

Untuk pelaksanaan giat Donor Darah dibatasi 20 orang dikarenakan batas Kadalwarsa darah yaitu 1 (satu) bulan.

“Kegiatan sosial ini bertujuan untuk membantu masyarakat yang sangat membutuhkan darah, juga merupakan wujud pengabdian Kementerian Agama kepada masyarakat bangsa dan negara, khususnya untuk wilayah Yahukimo dan sekitarnya ,” tandas Kapolres Yahukimo.

Dengan donor darah rutin, selain bisa untuk membantu sesama, juga membuat tubuh kita menjadi sehat, semoga kegiatan ini bisa menyelamatkan jiwa sesama. “Semangat berbagi sesama, semangat untuk kepedulian sosial, dimulai dari kegiatan kecil dan kegiatan seperti donor darah ini,” kata Kepala RSUD Dekai dr. Glen M. Nurtanio, Sp.PK, M.Kes,

“Kami ucapkan terima kasih atas partisipasi rekan-rekan semua dan satker yang telah berkenan ikut mensukseskan kegiatan donor darah ini semoga ini menjadi amal dan bermanfaat bagi sesama,” tuturnya.

Lebih lanjut Kepala RSUD Dekai dr. Glen M. Nurtanio, Sp.PK, M.Kes, mengatakan, selain dapat membantu mereka yang sangat membutuhkan darah, donor darah juga bermanfaat bagi kesehatan tubuh kita. Menurutnya, donor dapat menjaga sirkulasi darah, sekaligus mengetahui tekanan darah yang normal

dan tidak normal. Selain itu, donor darah juga dapat menurunkan risiko terkena serangan stroke, memperbaiki fungsi hati, mendapatkan kesehatan psikologis, dan mengetahui karakteristik darah seseorang.

Hal senada dikatakan oleh Ipda dr. Muhammad Pino Hakim, bahwa donor darah dapat menyehatkan tubuh kita. "Jika rutin donor darah, dapat meningkatkan produksi sel darah, meningkatkan produksi sel darah merah, bisa memperpanjang usia, dan menjaga kesehatan jantung.